

# **Bhabinkamtibmas Polsek Cikalongkulon Hadiri Pengajian Bersama Tokoh Agama dan Warga Desa Mekarmulya**

**Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM**

Sep 21, 2024 - 00:04



Polres Cianjur - Pada hari Jum'at, 20 September 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cikalongkulon menghadiri pengajian bersama yang melibatkan tokoh agama serta warga Desa Mekarmulya, Kecamatan Cikalongkulon, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mempererat tali silaturahmi dan sinergi antara aparat keamanan, tokoh agama, dan masyarakat setempat dalam

rangka menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa.

Pengajian yang dihadiri oleh berbagai lapisan masyarakat ini berjalan khidmat dan penuh kebersamaan. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pentingnya kerjasama antara warga dan kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Selain itu, tokoh agama juga memberikan tausiah yang menekankan pentingnya menjaga persatuan, saling menghargai, serta memperkuat nilai-nilai keagamaan dalam kehidupan sehari-hari.

Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., yang mewakili Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., menyatakan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara pengajian ini merupakan bentuk nyata dari peran aktif Polri dalam menjalin hubungan harmonis dengan masyarakat dan tokoh agama setempat. "Kegiatan seperti ini diharapkan mampu membangun komunikasi yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat, sehingga tercipta suasana yang aman dan nyaman di wilayah hukum Polsek Cikalongkulon," ujar AKP Arip Titim Firmanto.

"Kami terus berupaya untuk hadir di tengah-tengah masyarakat dalam berbagai kegiatan keagamaan dan sosial, dengan harapan dapat menjaga situasi yang aman dan damai di lingkungan desa," ungkap Kapolsek Cikalongkulon AKP Arip Titim Firmanto, S.H.

Kegiatan ini diharapkan dapat semakin mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat, sehingga setiap permasalahan keamanan dan ketertiban di Desa Mekarmulya dapat diselesaikan secara cepat dan tepat melalui kerjasama yang solid.